

StOAR Idel stellt den Finanzbericht zum 2. Quartal 2021 vor.

Auf Nachfrage von RM Ottens, ob sich wegen der vorläufigen Haushaltsführung die bisherige Einsparung beziffern lässt, teilt StOAR Idel mit, dass beispielsweise Personalaufwendungen oder Aufwendungen aufgrund rechtlicher Verpflichtung weiterhin zu tätigen sind. Bei der Gebäudeunterhaltung beispielsweise wurden von ca. 900.000,00 € im Plan bisher ca. 400.000,00 € ausgegeben. Der Differenzbetrag wird voraussichtlich noch in diesem Jahr nach Genehmigung aufgeholt. Anderenfalls wären hier sonst auch Rückstellungen zu bilden.

RM Bruns erkundigt sich nach den Mindererträgen bei der Energiezentrale. Hierzu erläutert StOAR Idel, dass die Erträge nicht weggefallen sind. Diese konnten bisher nur noch nicht vereinnahmt werden, was zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt wird. Grund hierfür ist das Abrechnungsverfahren mit der EWE.